

viernes, 25 de febrero de 2022

Villaverde del Río estrena su Casa de la Cultura tras una inversión cercana a 600.000 euros de planes provinciales

El presidente de la Diputación inaugura el nuevo inmueble

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, junto con el alcalde de Villaverde del Río, José María Martín, ha asistido esta tarde a la inauguración de la Casa de la Cultura, acometida mediante el Plan Supera 6, programa específico de finalización de edificios de servicio público, con una inversión de más de 575.000 euros.

El edificio, originalmente dedicado a secadero de tabaco con un gran patio central, constaba de una planta baja y con posterioridad se añadió una planta superior destinada a vivienda particular. La fachada original se encuadra en un sobrio estilo agro-industrial y la esquina urbana ha sido rehabilitada. En principio se acometieron las obras de la parte edificada de interés patrimonial y en la planta baja se ubicó la biblioteca, única parte del edificio abierta al público.

Una vez finalizada la rehabilitación del edificio, la Casa de la Cultura consta de planta baja que da acceso a la biblioteca, salón de actos, patio interior, aseos públicos y dependencias anejas al salón de actos, como los camerinos, almacén y despacho, así como un patio posterior. La planta superior cuenta también con salón de actos, sala de exposiciones, cabina de proyección y despachos.

En su intervención, el presidente Villalobos ha expresado que 'esta infraestructura era más que necesaria para los vecinos y vecinas de Villaverde del Río y echa a andar gracias a los planes de inversión de la Diputación'. 'Sabes, alcalde, que vas a tener a la corporación provincial como principal aliada también en el futuro', ha dicho el mandatario provincial al regidor de la localidad, en referencia a los planes Contigo y Actúa.

En el primero de ellos, el Contigo, va a destinar a este municipio 3,33 millones de euros, un presupuesto con el que el Ayuntamiento podrá seguir mejorando su pueblo, con obras municipales por valor de casi 700.000 euros y podrá ayudar a sus empresarios y a sus personas en paro ofrecerle empleo, con otros 750.000 euros, así como la posibilidad de redactar un nuevo PGOU, que 'tanto viene demandando el alcalde y, lo más importante, este Plan Contigo va a permitir contar con un nuevo ayuntamiento como este pueblo se merece, gracias a otros 1,71 millones de euros destinados a ese fin', ha subrayado Villalobos.



Por su parte, el alcalde, José María Martín, quien ha descubierto junto con el presidente de la Diputación la placa de inauguración oficial de las instalaciones, ha expresado su satisfacción porque 'tras años de perseguir este proyecto de finalización de la Casa de la Cultura hoy ya es una realidad para el disfrute de la ciudadanía de Villaverde del Río, damos así un paso más en el proyecto de hacer de este municipio un lugar mucho mejor dotado con instalaciones acordes al siglo XXI'.

Tras el acto inaugural e intervenciones se ha desarrollado una gala en la que se han combinado actuaciones con una serie de artistas locales y proyección de videos.